

Publié le 26.10.2009

■ Col du Bonhomme

Un hommage au général Bataille

De nombreuses personnalités vosgienne (le maire Patrick Lalevée, le député Gérard Cherpion, le conseiller général Jean Claude) et alsacienne (Roger Bleu, maire du Bonhomme) se sont retrouvées hier matin aux abords de la stèle érigée en mémoire du général Bataille tombé le 8 septembre 1914. Le monument est érigé au col du Bonhomme le long de RD 415 sur le territoire de la commune de Plainfaing. Cet été, la stèle avait été rénovée. Pour

le 95^e anniversaire de la mort de cet officier, une cérémonie a été organisée par la municipalité. De nombreux porte-drapeaux se sont joints à l'événement. Des membres du Cercle d'histoire militaire de Remiremont et des forts de la Haute-Moselle étaient également présents. Le général Bataille avait été en garnison dans la cité des Chanoines. Après le lever des couleurs, Patrick Lalevée a rappelé le parcours du général Bataille, suivi de deux dépôts de gerbe.



Le 95^e anniversaire de la mort du général Bataille a été l'occasion d'une cérémonie aux abords de la stèle rénovée cet été.